



El Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social,
a través de su Seminario de Antropología Política
le invita a la



Presentación de una investigación antropológica

La matanza de Acteal en Chenalhó, Chiapas. Víctimas en competencia

A más de quince años de los graves acontecimientos de Acteal, es desde sus estudios etnográficos del municipio de San Pedro Chenalhó como Sabrina Melenotte examina las diversas y encontradas interpretaciones acerca de los hechos y de las víctimas. En un primer momento, se difundió inmediatamente en los medios el relato de los sobrevivientes y se enjuiciaron a numerosos "autores materiales". A los diez años de sus encarcelamientos, una nueva versión fue puesta en circulación y casi todos los reos ya condenados fueron liberados, absueltos por falta de pruebas. Nuevas categorías de víctimas compiten así con las primeras. Se reflexiona acerca del uso local presente de normas diversas, sucesivamente emanadas de un sistema de justicia que pasa por notables modificaciones.

Sabrina Melenotte (EHESS. París)

Comentaristas

David Recondo (Sciences Po-CERI)

François Lartigue (CIESAS)

Miércoles 12 de junio de 2013. 11:00 hrs.

Salón de Actos
Juárez 87. Col. Tlalpan.
México D.F.

Coordinador: François Lartigue
Informes: Ma. del Carmen Orozco
Correo: seminariolartigue1@gmail.com